



今回は、管理課水落が中華

料理「ポパイ」におじやまし、石渡さんにお話を伺いました。

—店名のポパイの由来は? —

義理の兄が鉄板焼きのお店を友人の勧めで始めたときにアニメの「ポパイ」にちなんで付けたものを中華料理に変わった後もそのまま使っています。

—「ポパイ」といえばまぐろラーメンが有名ですが、まぐろラーメン以外でお店にいらした方にお勧めしたいメニューは? —

餃子、レバー炒め、特に若い人には、鶏の唐揚げが人気がありお勧めです。

—普段お店の雰囲気は? —

ソバ屋としては珍しいかもしれない人には、鶏の唐揚げが人気がら飲むお客様が多いです。

—先日、ベスト・アクション賞を受賞されましたか、受賞のご感想をお願いします —

お店に飾つてあります。関

東商工会議所連合会からこの

ような賞を頂いたということ、地域の活性化のための取り組みを認めてもらっていることがすごく嬉しいです。

—最後にこの記事を御覧の方へメッセージをお願いします —

まだ食べにいらしたことのない方も是非一度お店にご足労頂けたら嬉しいです。

紫蘇がのつてサッパリした味わいの鮪炸醤麺! 石渡さんお勧めの餃子、レバー炒め、鶏の唐揚げなど、仕事終わりに一杯やりながら召し上がるてみてはいかがでしょうか?

\* 三浦市三崎 1 - 17 - 1  
\* T E L 881 - 2484

\* 営業時間

〔平日〕17時～翌午前2時  
〔土曜〕12時～翌午前2時

\* 定休日 水曜日

